

Renforcement des liens commerciaux entre le Canada et l'Amérique latine

- Les économies en expansion rapide de l'Amérique latine, en pleine libéralisation, deviennent prioritaires pour renforcer les liens commerciaux et financiers avec le Canada.
- Des réformes économiques structurelles et la privatisation poussée de secteurs clés ont ouvert d'importants débouchés pour les entreprises canadiennes.
- Les échanges avec les quatre pays au programme d'Équipe Canada 1998, soit le Mexique, le Brésil, l'Argentine et le Chili, ont augmenté ces dernières années. Le Canada tient à consolider et à développer ces nouvelles relations.
- Outre les relations bilatérales qu'il entretient sur le plan du commerce et de l'investissement, le Canada établit des liens institutionnels durables avec la région.
- Le Canada a guidé les efforts effectués pour entamer des négociations sur la Zone de libre-échange des Amériques (ZLEA), que les pays de cet hémisphère espèrent lancer en avril 1998.
- Grâce à l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA) de 1994, le premier de ce genre entre le Canada et un pays d'Amérique latine, le Canada a pu développer d'importantes relations d'affaires avec le Mexique.
- En vertu de l'Accord de libre-échange Canada-Chili, conclu en juillet 1997, le Canada a un nouveau partenaire commercial et bénéficie d'une intéressante voie d'accès en Amérique du Sud.
- Le Canada a entamé des discussions en vue d'accroître ses échanges avec le principal groupement commercial de l'Amérique du Sud, le Mercosur. Le Brésil et l'Argentine font partie de ce groupement, et le Chili en est membre associé.